



T ASOCIADOS
OC

PRONUNCIAMIENTO DEL PRESIDENTE
04 DE AGOSTO DE 2020

#JuntosLaHacemos

VOTO DE CONFIANZA



Ayer, el Gabinete presidido por Pedro Cateriano fue a pedir el voto de confianza al Congreso. Confianza que requerimos para continuar por el país para luchar contra la pandemia, reactivar la economía y para que los efectos de la crisis afecten lo menos posible sobre todo a aquellos que antes de la pandemia ya vivían en circunstancias difíciles.

REUNIONES DEL PREMIER



En los días previos, en las reuniones del premier con distintos líderes políticos, todas las bancadas sostuvieron que depondrían los desacuerdos en favor de los intereses nacionales. Dicha disposición solo quedó en palabras, los votos hoy dijeron lo contrario. Largas horas de debate demostraron que los intereses particulares priman sobre los intereses de la nación.

MALA POLÍTICA



Ha sido la mala política, la que buscó frustrar el Referéndum. Hoy, esos métodos y prácticas han vuelto a manifestarse de manera abierta y desafiante. No ante el gobierno sino ante la Nación que en una circunstancia como la actual reclama unidad, madurez y responsabilidad. A pesar de la crisis económica y sanitaria, el Congreso decidió agregar una más: la política.

INTERESES SUBALTERNOS



Los intereses subalternos no pueden modificar los intereses que tenemos todos los peruanos: de generar empleo, educación de calidad e instituciones sólidas. Ayer mientras los congresistas mostraban sus desacuerdos, absolutamente válidos, sin decirlo hacían prevalecer exigencias particulares a las cuales no cederemos.

LA REFORMA UNIVERSITARIA NO SE NEGOCIA



Ninguna de las circunstancias han mellado mi ánimo, mi compromiso sigue incólume y lo haré hasta el 28 de julio del 2021. El cálculo político no será aceptado, los acomodados bajo intereses particulares no nos harán retroceder. Desde aquí seguiremos impulsando la reforma universitaria. **La Reforma Universitaria no se negocia.**

NEGAR LA CONFIANZA



Negar la confianza al gabinete recientemente renovado que tendió puentes para abrir el diálogo es negársela a todos los peruanos, generando una incertidumbre innecesaria. Este no es momento ni ningún otro para jugar con los destinos del país.

RESPECTUOSO DE LAS LEYES



Soy respetuoso de las leyes, por lo que acepto la decisión que hoy tomó el Congreso. En consecuencia conformaré un nuevo gabinete en el plazo de ley. Seguiremos con energía afrontando la pandemia, generando crecimiento económico equitativo y sostenible. No vamos a renunciar a defender los intereses de los peruanos ni negociaremos a espaldas de la ciudadanía.

AGRADECIMIENTO



Agradezco al premier Cateriano por los servicios prestados a la Nación y me apena que por primera vez en 20 años se le niegue a la confianza a un gabinete que no tiene más de 20 días.

EL PAÍS PRIMERO



Para este presidente, la vida, salud e integridad de los peruanos está por encima de todo. Es necesario un diálogo alturado que privilegie los intereses del Perú. No dañemos a la democracia, no nos distraigamos con disputas políticas estériles y menos en medio de una pandemia. Debemos conducir al país a un futuro mejor. Para nosotros el país siempre será primero.

T
OC

ASOCIADOS